Zweite Frauenversammlung

Von Dietmar Thiel 18. März 2023





Alle Frauen ab 16 Jahren, die im Bistum Mainz leben, sind eingeladen!

Liebe Frauen* im Bistum Mainz!

am Samstag, dem 8. Juli 2023 von 14-18 Uhr findet die zweite Frauenversammlung im Bistum Mainz als Onlineveranstaltung statt. Sie soll ein Ort sein, an dem weitergedacht und weitergesprochen wird: über die Themen, die in der ersten Frauenkommission (2021-2023) angegangen wurden und über die, die Sie aktuell beschäftigen: Ihre Themen sind wichtig!

Das Ziel der Beratungen an diesem Tag ist die Wahl von zwölf Frauen, die dann die zweite Frauenkommission im Bistum Mainz stellen. Die Frauenkommission berät laut Statut vom 6.12.2022 §1 (1) "die Bistumsleitung (Ordinarius, Mitglieder der Dezernentenkonferenz) und den Diözesan-Pastoralrat." "(2) Auftrag der Frauenkommission ist die Reflexion und Ausarbeitung von Schritten, wie sich die Beteiligung von Frauen sowie Geschlechtergerechtigkeit auf allen Ebenen im Bistum (Kirchorte, Gemeinden, Pastoralräume, Pfarreien, Regionen, Bistum) und in deren Strukturen fördern und umsetzen lässt." Wählen Sie mit!

Wir laden Frauen allen Alters und aller Orientierungen, Frauen aus allen Bereichen unserer Gesellschaft und unserer Kirche zur zweiten Frauenversammlung ein!

Die einzige Voraussetzung ist: Sie müssen mindestens 16 Jahre alt sein und im Bistum Mainz wohnen. Reden Sie mit! Ihre Sichtweise ist gefragt!

Anmeldungen und Kandidaturen sind möglich über die Internetseite www.bistummainz.de/frauenkommission oder per Mail an frauenkommission@bistum-mainz.de.

Auf der Internetseite finden Sie außerdem weitere Informationen und die Möglichkeit für Rückmeldungen, Fragen oder anderes Feedback.

Wir freuen uns, wenn Sie dabei sind!

Anne-Kathrin Lamke und Ursula Büsch (Sprecherinnen der Frauenkommission)

Janina Adler (Geschäftsführerin der Frauenkommission)

Alfrun Wiese, Barbara Wolf und Helena Arnold (Wahlausschuss)

Bischof Peter Kohlgraf

Frauenkommission

Die Frauenkommission ist ein gewähltes Gremium, das die Bistumsleitung und den Diözesan-Pastoralrat stellvertretend für alle Frauen zu Themen der Geschlechtergerechtigkeit berät. Sie begleitet aktiv die Entwicklung zu einer zukunftsfähigen Kirche aus Frauensicht. Sie fordert die Veränderung der Strukturen im Bistum Mainz ein und macht Vielfalt sichtbar und lebbar.

Unsere Vision: Die Kirche der Zukunft ist ein Ort, an dem Vielfalt und Gerechtigkeit geschätzt und gelebt werden.

Frauenkommission

Bei der ersten digitalen Frauenversammlung im Bistum Mainz